# Informe Semanal

# Coyuntura minera: foco local

20 de Septiembre de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera Lic. Jorge Matías González Lic. Melisa Eyraz



#### **SEMANA 20/09/24**

# Novedades en proyectos y operaciones nacionales<sup>1</sup>

# **Estado del proyecto:**

Producción

Construcción

Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada

Cierre o Mantenimiento

19/09/24

#### Minera Exar S.A.



La empresa ha recibido asesoramiento de TCA Tanoira Cassagne en la creación de un programa de emisión de obligaciones negociables simples por hasta U\$S500 millones, autorizado por la Comisión Nacional de Valores el 14 de agosto de 2024. Exar, dedicada a la producción de carbonato de litio en el Salar Cauchari-Olaroz en la provincia de Jujuy cuenta con una capacidad de producción de 40.000 toneladas anuales de carbonato de litio de calidad para baterías. Este logro la posiciona como la primera minera en ingresar al régimen de oferta pública de la CNV, abriendo nuevas oportunidades de inversión en el sector. Más Información

19/09/24

### Cerrado Gold Inc.



La compañía ha presentado un informe técnico de Evaluación Económica Preliminar (PEA) y una estimación actualizada de recursos minerales para su mina Minera Don Nicolás en Santa Cruz. El informe proyecta una producción anual de 56.000 onzas equivalentes de oro (GEO), con un EBITDA promedio de US\$49 millones y un flujo de caja libre de US\$25 millones durante la vida útil de la mina de 5 años, que comienza en abril de 2024. No se requieren grandes gastos de capital iniciales, y los costos promedio en efectivo se estiman en US\$866/oz, con un AISC de US\$1,148/oz. La estimación de recursos incluye 490.000 onzas de recursos medidos e indicados y 121.150 onzas inferidas, con potencial de expansión mediante perforaciones continuas. Más Información

18/09/24

#### Pampa Metals Corp.



La empresa ha proporcionado una actualización técnica sobre su proyecto de pórfido de cobre y oro Piuquenes en San Juan. El modelo geológico 3D preliminar ha identificado zonas de stockwork de cuarzo de alto grado de cobre y oro alrededor de un complejo central de pórfido multifásico. Se encontró mineralización de bornita, pero no una zona dominante coherente, lo que sugiere potencial de mayor ley en zonas profundas. Las perforaciones planeadas en la temporada de campo 2024/25 se enfocarán en explorar estas áreas y un posible segundo pórfido aflorante en Piuquenes East, además de otros objetivos cercanos. Más Información

18/09/24

#### **Barrick Gold Corp.**



La firma ha anunciado que planea aumentar su producción de oro en un 30% para finales de la década, apoyándose en la fortaleza de sus activos y enfocándose en el crecimiento orgánico. El CEO Mark Bristow, en el Gold Forum Americas, destacó la expansión de la mina Veladero en San Juan, que extenderá su vida útil hasta 2034 con una inversión de \$271 millones, logrando una producción anual de 400.000 onzas de oro. Además, Barrick avanza en proyectos de cobre/oro como Reko Diq en Pakistán y Lumwana en Zambia. Más Información

16/09/24

#### Pan American Silver



La compañía ha anunciado el cierre definitivo del Complejo Minero Manantial Espejo, en Gobernador Gregores, Santa Cruz, presentando los procesos de cierre y el "Plan de Cierre Social", que incluye capacitaciones para los trabajadores afectados. Este cierre, el primero de su tipo en la provincia, ha generado un fuerte impacto en la localidad, afectando el empleo y la economía local. La intendenta Carina Bosso advirtió sobre las graves consecuencias sociales y económicas, destacando la necesidad de retomar la exploración minera en la región para evitar que esta situación se repita en otras localidades de Santa Cruz. Más Información

<sup>\*</sup>Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envio de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las companías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



#### **SEMANA 20/09/24**

# Novedades en proyectos y operaciones regionales<sup>2</sup>

## 19/09/24

#### Golden Arrow Resources Corp.



La compañía ha iniciado los trámites para obtener permisos adicionales de perforación en su proyecto de hierro, cobre, oro y cobalto San Pietro, en Chile. en este sentido, ha contratado a una firma chilena de consultoría ambiental para preparar una Declaración de Impacto Ambiental (DIA), que permitirá perforar desde 80 plataformas adicionales una vez aprobada. Este avance es crucial para continuar con el desarrollo del proyecto y estimar los primeros recursos minerales en el área de Rincones. Se espera que la DIA se presente en el primer trimestre de 2025, con el objetivo de expandir los recursos y continuar exploraciones en etapas anteriores del proyecto. Más Información

# 18/09/24

# Yacimientos de Litio Bolivianos y Uranium One Group.



La firma construirá su primera planta industrial de producción de carbonato de litio grado batería con una pureza superior al 99 % en el salar de Uyuni, Potosí, en colaboración con la rusa Uranium One Group. La planta, con una inversión de 970 millones de dólares, utilizará tecnología de Extracción Directa de Litio (EDL) y producirá 14.000 toneladas anuales. El proyecto, clave para la industrialización del litio, será ejecutado en 30 meses tras la aprobación de la Asamblea Legislativa, y refuerza el modelo soberano de negocios de Bolivia en este sector estratégico. Más Información

## 16/09/24

#### **Aclara Resources.**



La empresa ha informado que planea iniciar la producción de tierras raras en su proyecto Carina en 2027, adelantándose dos años al plan original. El proyecto generará 191 toneladas anuales de disprosio y terbio, esenciales para vehículos eléctricos. Con una inversión inicial de 593 millones de dólares, el valor neto del proyecto se estima en 1,5 mil millones de dólares. Destaca por su bajo impacto ambiental, reciclando el 95% del agua y sin necesidad de presas de relaves. Aclara ha acelerado su avance gracias a acuerdos con gobiernos locales y espera obtener los permisos ambientales en los próximos 18 meses. Más Información

# Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

## 19/09/24

#### T2 Metals Corp.



La firma ha completado un programa inicial de muestreo y mapeo de campo en el proyecto de cobre y oro Copper Eagle, en el condado de Douglas, Nevada. Los resultados preliminares indicaron la presencia de minerales de skarn y una firma epitermal de alta sulfuración con concentraciones elevadas de telurio, selenio y antimonio, junto con cobre y oro. Las muestras se han enviado para análisis geoquímico y espectral para apoyar la próxima fase de exploración y determinar el potencial del proyecto como fuente de minerales estratégicos como cobre, oro y plata. Más Información

#### 19/09/24

#### Radius Gold Inc.



La empresa ha informado los resultados finales de la perforación en su proyecto de plata Plata Verde en Chihuahua, México. El programa, financiado por Minera San Julián (subsidiaria de Fresnillo plc), incluyó 13 pozos con un total de 2.400 metros perforados. Aunque se encontraron algunas zonas de baja ley de mineralización de plata, no se identificaron depósitos significativos. Como resultado, Minera San Julián decidió retirarse de la sociedad, y Radius Gold está devolviendo la propiedad a los dueños originales. Más Información

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup>Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance tecinico en que se encuentra esgún lo declarado por las propias compañías en sus reportes publicos.

